

#INTERCAMBIANINFORMACIÓN CONOCEN OPERACIÓN DE LA SSC

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DE QUINTANA ROO EXPERIMENTAN
LOS PROTOCOLOS DE ACTUACIÓN EN MARCHAS DE LA CDMX

POR CINTHYA STETTIN



Como parte de los trabajos de colaboración interinstitucional con corporaciones de seguridad del país, personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se reunió, durante tres días, con representantes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Quintana Roo y policías municipales de ese estado, con quienes compartieron sus experiencias y actuar en el rubro de manifestaciones, concentraciones y movilizaciones sociales que se presentan en la capital.

Durante la primera reunión, la subsecretaria de Desarrollo Institucional, Marcela Figueroa Franco, dio la bienvenida al Capitán de Fragata, Alan Galván Ponce y a su personal operativo, con quienes compartió que “siempre se actúa en bajo los protocolos de actuación policial y total respeto a los Derechos Humanos”.

En la plática se recaló la importancia de la Sala de Crisis, donde se monitorean todas las cámaras de seguridad, y es en este lugar que, el Jefe de Gobierno, Martí Batres, y el ti-

tular de la SSC, Pablo Vázquez, así como los subsecretarios y mandos policiales se concentran en las manifestaciones para que en tiempo real tomen las decisiones para el personal operativo.

En tanto, ayer el mandatario capitalino aseguró que, cuatro años y medio después de la emisión de la alerta por violencia de género “esta sí sirvió”, toda vez que “permitió poner en movimiento al conjunto del gobierno de la Ciudad de México y otras instituciones, además de permitir estar en guardia y coordinación permanente”.

Durante el Informe Mensual de Resultados de la Alerta por Violencia contra las Mujeres, dejó en claro que con diversas acciones “la ciudad cambió y, elevó al escenario social y político local y nacional a notables liderazgos de mujeres”.

“La presencia de las mujeres en la vida pública ayudará a transformar, humanizar el poder, sensibilizar el entorno y generar condiciones para ampliar la agenda del bienestar, pues llegó para siempre la cultura de la igualdad en la ciudad”, refirió Batres.

RECURSOS

3

MIL MDP, EN ACCIONES DE EMERGENCIA DE ALERTA.

*765

LÍNEA QUE ATIENDE A MUJERES.

PONEN LA LUPA

- Se atendieron mil 413 quejas por violencia contra mujeres.

CUBIERTAS POR TODOS

- Hay 185 policías altamente capacitados para atender cada caso.





● **JUSTICIA.** Celebró la vigencia de la alerta.



● **LIDERAZGO.** Compartieron ideas de seguridad.



● **TÁCTICAS.** Hubo demostración de movimientos.

